

Cuba et le PAM consolident leurs relations



La Havane, 16 janvier. (RHC/PL).- Le directeur exécutif du PAM, le Programme alimentaire mondial, David Beasley et le nouvel ambassadeur de Cuba auprès de cette agence de l'ONU, José Carlos Rodríguez, ont constaté ce lundi à Rome la consolidation des relations mutuelles.

La cérémonie de présentation des lettres de créances du nouvel ambassadeur cubain a été l'occasion pour ce dernier de transmettre l'appréciation par les autorités cubaines de la visite que le directeur exécutif du PAM a réalisée dans notre pays au lendemain du passage de l'ouragan Irma en septembre dernier.

David Beasley a alors fait l'éloge de l'efficacité avec laquelle les autorités cubaines ont distribué l'aide alimentaire fournie par le PAM.

Au terme de sa visite à Cuba, le directeur exécutif du PAM a annoncé une opération pour 5 millions 700 mille dollars pour combler, dans une période de quatre mois, des besoins alimentaires de 664 mille sinistrés dans les territoires les plus touchés par l'ouragan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152719-cuba-et-le-pam-consolident-leurs-relations>



Radio Habana Cuba